
Protokoll Ortsbeiratssitzung Buchenau 06.02.2015

Teilnehmer:

- Baldes, Rüdiger
- Kilimann, Jürgen
- Bock, Johannes
- Otter, Frank
- Steinicke, Heinrich
- Mannel, Horst
- Hurna, Roman
- Renger, Horst (Gast)
- Göbel, Klaus (Gast)

Entschuldigt:

- Bürgermeister Scheich

Unentschuldigt:

- Range, Sebastian 

Beginn: 20.00 Uhr

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

- Rüdiger Baldes begrüßt die Anwesenden und Gäste
- Johannes Bock verliest das Protokoll zur letzten Sitzung
- Rüdiger Baldes gibt Anmerkungen zum letzten Protokoll ( Spielplatz-Gerät, DGH-Boden)

TOP 2 Alternative Bestattungsformen

- Vorschlag am Hang am Friedhof fällt weg
- neuer Vorschlag: hinter der Kirche und in Giesenhain rechts neben der Halle
- 1.Vorschlag: Stehle für Urne
- 2.Vorschlag: Gräberfeld mit Platten im Rasen
- Abstimmung des Ortsbeirates: 2.Vorschlag wird einstimmig angenommen und der Gemeinde 

vorgeschlagen

TOP 3 Heckenschnitt, Feldwegsanierung und Grabenaushub 2015

- Beigefügte Anlagen mit Markierten Stellen!



TOP 4 Verschiedenes

- Edmund Hohmann in Rente, Andreas Herbig ist neuer Bauhofleiter: Stellungnahme letztes 
Protokoll  Spielgerät getauscht, Lindenrain wird bei Heckenschnitt mitgemacht, 
Mäharbeiten am Festplatz werden in 2014 nicht mehr durchgeführt , eventuell wird das 
Geländer entfernt

- Festplatz sollte öfters gemulcht werden, Hinweis Ortsbeirat  optisches Problem sowie 
Ungeziefer-Problematik

- Straße nach Branders wird saniert für 5000€
- Besitzer eines Bauplatzes an der Bernhardsmühle  wollten diesen zurückgegeben  Chance 

auf Wiederverkauf ist extrem niedrig, da an Landesstrasse und Windparknähe. Die Besitzer 
sollten diesen Bauplatz Privat verkaufen.

- Besitzerin eines Hauses in der Hersfelder Straße von Gemeinde angeschrieben  Haus 
vernachlässigt, Scherben am Spielplatz.

- Spielplatz-Brücke steht im Haushalt 
- Seilbahn am Spielplatz wird im Frühjahr aufgestellt
- Tor für Spielplatz(?)  Finanzierung durch Gemeinde?? Angebot liegt dem OB vor! Vorschlag 

vom OB: Kostenteilung zwischen Gemeinde und Ortsbeiratskasse!
- Gedenktafeln  Finanzierung der Gemeinde ?? Bitte um aktuelle Sachlage!
- DSL  Freischaltung Ende des Jahres 2015 (Klaus Göbel fragte extra, bereits letztes Jahr 

Zusage der Gemeinde gehabt)  Beschleunigung dringend notwendig
- Bänke für Holz nötig  Fertigstellung der Restaurierung
- Frage an OB: Was hat Buchenau vom Windpark?

o Angeblich ein fünfstelliger Betrag, der einer Stiftung oder einem Verein in Buchenau, 
zugutekommt.

- Bäume an der Eitrabrücke im Hopfengarten (Familie Renger)  nach mehrmaligem Anfragen 
und Zusagen von verschiedenen!!! Personen ist immer noch nichts passiert  Herr Renger 
extra zu Gast um darauf hinzuweisen  Gefahr des Schadens an der Quell-Ableitung vom 
Hühnerrain

Ende: 21.15 Uhr

---------------------------------- -----------------------------

Ortsvorsteher Schriftführer


